

# 1年学年便り

志賀中学校1年  
第15号  
2016. 3. 18 (金)



## 1年間ありがとうございました

今日で3学期も終了です。やはり、「去る月」の3月は過ぎるのが早いです。

さて、たくさんを経験し、たくさんを学んだこの1年。いろいろな行事を経るごとに成長していくみんなの姿を見てとても嬉しくなりました。1年間で心身共に大きく成長しま

したね。「4月からは志賀中学校の中堅ちゅうけんになるんだ」という自覚を一人ひとりが持ち、頑張ってくれることを願っています。

最後に、この1年、色々なことがありましたが、その都度保護者の皆様にはあたたかいご協力やご支援をいただき、本当にありがとうございました。1年生の担任一同、感謝の気持ちで一杯です。生徒たちは全員2年生に進級することになりました。私たち教職員も4月から新たな気持ちで頑張っていきます。

## 春休み・4月当初の予定

### 3月29日(火) 離任式

8:15までに 登校  
8:35 体育館に整列  
8:40 離任式

#### 持ち物

春休みワーク(5教科)

春休みワーク中間点検

### 春休みの課題は4月8日(金)に完全提出

- ・春休みワーク(5教科)
- ・自学ノート20ページ

### 4月6日(水) 新任式

8:15までに 登校  
8:25 朝礼(旧教室・旧担任)  
8:45 新任式(生徒は旧のクラスで名簿順に整列)  
9:15~ 入学式準備  
12:30 新名簿玄関掲示



### 4月7日(木) 入学式



8:15までに 登校(新教室へ)  
8:25 朝礼  
8:35 清掃  
8:50 学年集会  
9:50 学級活動  
11:30 給食  
13:30~ 入学式 14:30~後片付け  
15:00~ 学活、終礼

#### 持ち物

雑巾2枚、筆記用具  
かばん(教科書をいれる)  
エプロン(全員)

## 卒業式を終えて(3月11日)



感動的だった「答辞」



3年合唱「旅立ちの日に」♪

3年生は卒業してしまっただけ、次は僕達が先輩になるので、後輩をひっぱっていきたいです。

卒業式は、とても悲しくて泣いてしまいました。答辞や、3年生の歌に込められた思いが伝わりました。

## 「学び集会」(3月8日)の感想

卒業していく3年生からメッセージをもらい、それを元に「学ぶこと」について考えました。

◇3年生からのメッセージで「テストは1年生の時からつながっている」というのがあり、1年生の時からしっかり勉強しないといけないんだな、と思いました。そのために、宿題の提出や授業態度をきちんとすることが大切だと思いました。

◇後々苦労するのは自分だから、「今はいいや・・・」ではなく、早い時期からコツコツやっていくと楽になるのではないかなと思った。また、体調管理も大事で、勉強ばかりでなく睡眠もしっかりとる方が良いのだと知った。

◇3年生のメッセージを聞き、勉強はやっぱり大切だなと思いました。夜遅く勉強していて寝不足になるよりも、夜は早く寝て朝早く起きて勉強した方がいいということがわかりました。また、ワークはまとめてやるよりも、毎日少しずつやっていった方が頭に入ると聞いたので、ためないようにしたいです。